



Association genevoise de handball

Communiqué officiel

Disparition de M. Daniel Zellweger (1964-2025), figure emblématique du handball genevois

C'est avec une profonde tristesse que nous apprenons le décès de M. Daniel Zellweger, ancien président de l'Association genevoise de Handball (2018-2021), co-fondateur et ancien président de l'Académie Genève Handball, ainsi que membre actif du Bernex Handball Club. Daniel Zellweger s'est éteint subitement, laissant derrière lui un héritage humain et sportif inestimable.

Daniel Zellweger a marqué le handball genevois par son engagement sans faille et son approche unique du leadership. Dirigeant respecté et apprécié de tous, il a toujours privilégié l'écoute, le dialogue et la recherche de consensus. Sa bienveillance naturelle et son sens aigu des relations humaines ont fait de lui une figure incontournable, capable de fédérer les énergies et de créer une dynamique collective autour de valeurs fortes : le respect, la solidarité et la passion du sport.

Tout au long de sa carrière, Daniel Zellweger s'est investi sans compter pour le développement du handball dans notre région. Que ce soit à la tête de l'Association genevoise de Handball, de l'Académie Genève Handball ou du Bernex Handball Club, il a œuvré avec détermination pour structurer et promouvoir notre sport, tout en accompagnant les jeunes talents et en soutenant les clubs locaux.

Il était présent et investi dès les prémices de ce qui est devenu aujourd'hui l'Académie Genève Handball, il y a de cela plus de 15 ans. L'un de ses fondateurs, il a su débloquent les budgets nécessaires, en 2008-2009, pour concrétiser le projet et lui donner son élan initial. Trésorier d'abord, président ensuite, parent également, et présent toujours. Le parcours de l'Académie sera éternellement lié à celui de Daniel. Et comme il l'écrivait après avoir transmis le flambeau à la tête de l'Académie en octobre 2024 : *Si un match prend fin après 60 minutes, espérons que l'aventure de l'Académie ne se termine jamais.*

Son dévouement ne s'est pourtant pas limité à l'Académie : son engagement bénévole a grandement apporté grâce à son soutien et son expertise à d'autres clubs, comme celui du Bernex Handball Club et du CS Chênois Genève Handball, mais aussi bien d'autres clubs en coulisses, ne cessant de démontrer son attachement profond à la communauté handballistique dans son ensemble en étant toujours prêt à aider.

Au-delà de ses réalisations sportives, c'est avant tout l'homme que nous saluons aujourd'hui. Daniel Zellweger en était connu pour sa générosité, son accessibilité et son dévouement. Il a su transmettre sa passion et ses valeurs à des générations de joueurs, de dirigeants et de bénévoles, laissant une empreinte indélébile sur le handball genevois et régional.

En ce moment très douloureux, nos pensées accompagnent sa famille, sa compagne, ses enfants, ses proches, ainsi que tous ceux qui ont eu la chance de croiser son chemin. Le handball genevois perd un grand ambassadeur de premier plan, mais son esprit continuera d'inspirer ceux qui croient en la force du collectif et en la beauté du sport.

Le comité de l'Association genevoise de Handball